

Taching: □ Nach monatlichen Hinwarten konnten die B-Junioren der SG Leobendorf/Laufen nun am Samstag endlich wieder Wettkampfstimmung erspüren. Im Test gegen die SG Kay/Tengling/Taching zeigte sich die U17 von der Salzach mehr als ordentlich und siegte auf dem Sportplatz in Taching mit 4:2 Toren.

Bei angenehmen Fußballtemperaturen und abkühlender Luft trafen sich am Samstagnachmittag (29.08.) die B-Jugend-Teams der SG Kay/Tengling/Taching und der SG Leobendorf/Laufen auf dem Sportplatz am Strandbad in Taching. Die Gäste von der Salzach zeigten dort eine mehr als ordentliche Leistung und spielte ansehnlichen Offensivfußball. Dabei ging man fast leichtfertig mit gut herausgespielten Torchancen um und brachte sich durch eigene Fehler das eine oder andere Mal in Schwierigkeiten, die aber schlussendlich nicht die großen Auswirkungen hatten. Gut eine halbe Stunde fiel kein Treffer in Taching. Die SG Leobendorf/Laufen hatte zwar einige gute Chancen herausgespielt, schaffte es aber noch nicht die Zielgenauigkeit zu entwickeln. Ein Strafstoß musste der Dosenöffner der in grün-weiß gekleideten Spielgemeinschaft sein. Nach einem Foul an Sebastian Hager in der 30. Minute führte dieser selbst den Strafstoß aus - 0:1. Nur zwei Minuten später erklang der Pfiff im anderen Strafraum. Gästetorwart Max Puffer unterlief ein Fehler und berührte im Nachfassen des Balles auch den Gegenspieler, der dann auch den Elfmeter zugesprochen bekam. Dieser Elfer jedoch schepperte am Gebälk und schlug nicht ein. Es blieb weiter bei der Gästeführung. Diese jedoch nutzten nun den Moment der ersten Hälfte und legten gleich zweimal nach. Kapitän Paul Felber war es, der in der 35. Minute den zweiten Treffer erzielte und in der selben Spielminute erhöhte Benedikt Feil den Spielstand auf 3:0 zugunsten der Gästemannschaft. Drei Minuten vor der Halbzeitpause (37.) verkürzte der Hausherr auf 1:3, vorangegangen ein Stellungsfehler der Leobendorf/Laufener-Defensive. Einige Umstellungen auf beiden Seiten brachte den Spielfluss kaum ins Stocken. Jedoch hatten nun beide Teams durchaus Chancen etwaige Tore zu erzielen. In der 62. Minute konnte der Hausherr der SG Kay/Tengling/Taching sogar auf 2:3 verkürzen. Doch dem Gast gelang es, die Hoffnung der Hausherren auf ein ausgeglichenes Ergebnis in den Folgeminuten zu ersticken. Maxi Eidenhammer war es, der in der 69. Minute den Schlusspunkt zum 4:2 Auswärtstestsieg setzte.

